

MARILU LANGLOIS

692784

Una mujer de mundo



Es virgil, dinámica, un torbellino de actividades enmarcado por el talento, el espíritu de servir, el buen humor y ese deseo incontenible de hacer cosas, de ayudar a los demás, de mantenerse vigente.

"ME ENCANTA LA GENTE ENTRETENIDA"

Sobrina de Coke y hermana de la decoradora Trinca Langlois, Marilu es la mujer que ha hecho guardar los "Recuerdos del nene", que ha enseñado a cocinar a las mejoras caseras y que ha puesto ese encanto tan especial a lo jardínico, como todos sus libros. Como si fuese poco, combina las ilustraciones de los libros pioneras, y aún le ha quedado tiempo para escribir cuentos infantiles. "Lo que pasa dice infinito", corre en busca de cuadros, tapices y bordados que le pedimos ver, "y que yo crea que ya no medirán" y que siempre soy un poco infantil. Me encantan los niños, son tan ingenuos, también me gustan los ancianos porque cuando están con todas sus facultades son enriquecedores. En general, me encanta la gente entretendida, era que cuantas cosas nuevas interesantes, que no habla de enfermedades ni tragedias. Todos los maestres, junto a una mesa grande con gente simpática, lo pasamos muy bien. Mi mundo siempre tiene la sorpresa de encontrarse con quien no esperabas los días mejores.

Siete hijos, una de los cuales es el distinguido crítico literario y sociólogo

José Miguel Rodríguez, treinta y seis nietos y un bronxero forman juntos a su mundo, una familia feliz y unida, para lo cual comenzó hace cuatro décadas con sus "Recuerdos del nene" que tiene decenas de ediciones, habiéndose publicado la última en estos días, y a instancia de quienes la demandan de todo Chile porque el libro estuvo agotado.

La primera edición, cuenta, muestra sus ojos dulces y vivaces acompañan cada uno de los polobras, lo hace con la ayuda de mi papá, porque ensucia nadie tanto como en el libro. Le trae de devolver hasta el último peso, pero me perdón pañes de lo denudo. La segunda vez, yo mismo iba llevando por librería con diez libros a cuantos y me los acoplaban, después ya los hizo Zig Zag y se han vendido más de diez mil ejemplares.

Y como nació "Como bien y viva contengo", su éxito seller culinario?

Mire, lo que pasa es que yo iba por la calle y veía a todo el mundo con cara de recena y así nació el libro, que me ayudó para una buena obra (los dibujos). Todos mis, lo que pasa es que yo primera dibujo, y despues redacto, en una manía que tengo desde chico.

Con una infancia feliz, cinco hermanas y mucha motivación paterna por el desarrollo de todos los ciudadanos artísticos, Marilu Langlois quería que "era bastante extremista, que resaltó, que los siempre algo que me mandaba en casa, donde yo

aprovechaba de dibujar. Siempre me daba pena porque sentía que debía hacer más monos.

Imaginativa y pleno de humor, "todavía no he madurado", dice que los Pasteles y los cumpleaños en su casa son una verdadera fiesta, porque "yo soy famosa por lo infantil, hago ellos en todas partes y por cualquier motivo. Poco las cosas más increíbles, lo que pille, party, un jazón, una colmena, cualquier cosa que amenice la reunión y que nos haga pasar un momento agradable.

Sociable y entusiasta, cuando le preguntamos de su mundo, inmediatamente responde con un juf es mi polo querido! Lo admiro por inteligente, sereno, equilibrado, in ponderado e inventado, todo lo que yo no soy. A veces pienso que le gustaría una señora más tranquila, pero sé que me admira en silencio.

En una oportunidad en que estuve enferma no creí que los flores que me trajo mi mamá, porque todo lo que sea del jardín me vuelve loca. Y entonces él preguntó: ¿qué pasa con los arreglos florales? Allí me di cuenta que se fijaba en lo que yo hacía, pero por su carácter no lo iba diciendo como lo hacia yo.

UNA MUJER ENTHUSIASTA

Admirada por sus hijos y adorada por sus nietos, Marilu Langlois cuenta que a cada uno de ellos le entrega su álbum de "Recuerdos del nene", cuando se casan y en medio de todo una ceremonia igualmente, todos hoy recibido una silla antigua con tapices hechos por sus manos, y que formaron parte del ornamento de la casa de sus padres. Tenemos los mismos gussets -señala en medio de un constante ir y venir por su linda y amplio departamento-. "A todos nos gustan las antigüedades, los cuadros buenos, el arte y el dibujo".

Admiradora de Lukas, de Condorito y entusiasta seguidora de los monos animados, vive inventando guisos "aunque los hago desde el comedor, porque no estoy mucho en la cocina". Incesante aprendiz de todo lo que le interesa cuando puede, somos curiosos de lo que le siga y siempre que se lo piden está dispuesta a enseñar, ya sea en su casa, en la Casa de Mujeres o en cualquier sitio donde exista alguien que la necesite. De lo visto, ha sabido ganar todo lo bueno y ha disminuido los penos con mucha sabiduría, con mucha paciencia, inseminando por los demás. "Cuando subo a un micro -afirma- consiento, me gusta tanto convivir con la gente más humilde, con la más modesta. Uno se enriquece, y no por copuchear sino por ayudar, les digo sus problemas, y los convencemos. Muchas veces con sólo oír uno ayuda y hace bien".

Mujer de misa diaria y con los pies muy puestos en la tierra, se confiesa feliz y "como dice la Violetta, Ponda don quites a Dios y a la vida por todo lo que me ha dado, y sé que todo esto es lo que me hace ser tan vieja, tan entusiasmada".

Marilú Langlois una mujer de mundo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marilú Langlois una mujer de mundo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa